

400 ANS DE LEADERSHIP JEUNESSE

PAUL LEFEBVRE

VILLE NATALE

Kapuskasing

RÉGION / Nord et Centre

ANNÉES / 1990-présent

ÉPOQUE / Franco-ontarienne

MOTS CLEFS

Avocat // Homme d'affaire
// Communication

Né à Kapuskasing, Ontario, Paul Lefebvre fait des études au baccalauréat en musique au début des années 1990 à l'Université d'Ottawa avant d'être diplômé en common law en 1999. De plus, il détient, depuis 2001, une maîtrise en fiscalité (MTAX) de l'Université de Waterloo.

Avocat spécialisé en impôt sur les sociétés, il est actuellement président de Le5 Communications inc. (Le5 se prononce le five). M. Lefebvre a été président du conseil d'administration du Théâtre du Nouvel-Ontario et du Centre de santé communautaire de Sudbury. Depuis 2009, il est membre de la Commission ontarienne des droits de la personne.



Membre actif de la communauté francophone de Sudbury, il a été tour à tour président du regroupement des gens d'affaires francophones du Grand Sudbury, président de la Fondation communautaire de Sudbury et président des Jeux de la francophonie canadienne en 2011. Paul Lefebvre est devenu membre du conseil d'administration de l'Office des télécommunications éducatives de langue française de l'Ontario (OTÉLFO) en 2012.

Il détient trois licences de stations radiophoniques commerciales francophones du nord de l'Ontario, plus précisément dans le Nipissing et les stations Le Loup FM de Timmins et Le Loup de Sudbury. Il est aussi propriétaire et éditeur depuis 2010 du bimensuel L'Express de Timmins et de Sudbury ainsi que de l'hebdomadaire Le Voyageur (2011), qui fusionnent et deviennent, en 2013, Le Voyageur – La voix du Nord de Sudbury. Ce journal est présentement distribué à Sudbury, à North Bay, à Kapuskasing, à Timmins, à Cochrane et à Wawa.